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 ЗНАТЬ следующие основные правила и положения 

 
Имя прилагательное.                                                                                                       

Имена прилагательные, как и имена существительные, изменяются по падежам, или 

склоняются. Имя прилагательное всегда стоит в том же роде, числе, падеже что и 

существительное. 

Имена прилагательные во множественном числе изменяются только по падежам, по 

родам они не изменяются. 

 Морфологический разбор имени прилагательного. 

Часть речи-прил. 

I. Начальная форма (ед.ч., м.р., им.п.). 

Непостоянные признаки: 

- род (только в ед.ч.); 

- число; 

- падеж. 

III. Роль в предложении. 

Пример: Я вышел из душной комнаты. 

(из) душной (комнаты) – прилаг. 

I.Н. ф.- душный 

Непост.призн.: ж.р., ед.ч, род.п., 

III.Из комнаты (какой?) душной- определение                                                                                                                                                      

Местоимение.                                                                                                                                                
Я, ты, он, она, оно, мы, вы, они – это личные местоимения. Личные местоимения 

указывают на предмет, но не называют его.                                                                               

Расцвела сирень. Она очень красивая. 

Начальная форма местоимения – это форма именительного падежа. 

Предлоги с личными местоимениями пишутся раздельно. 

Если личное местоимение 3-го лица он (она, оно, они) употребляется с предлогом то при 

произношении местоимение начинается со звука [н'], а на письме – буквы н: от него, за ней, 

вокруг них. 

Личные местоимения 

 

 

Лицо Единственное число Множественное число 

1-е я мы 

2-е ты вы 

3-е он, она, оно они 


